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Frau 

Bezirksbürgermeisterin 

Claudia Greven-Thürmer 

Frau 

Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 18.02.2021 

AN/0299/2021 

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 8 (Kalk) 04.03.2021, TOP 7.19 

Berücksichtigung des Konzeptes der Entsiegelung von Flächen beim Grundschul-
neubau in der Thessaloniki-Allee in Köln-Kalk 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 18.02.2021 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen in der Bezirksvertretung Kalk bittet Sie um Auf-
nahme des o.g. Antrags in die Tagesordnung der Bezirksvertretung Kalk am 
04.03.2021. 
 
Beschluss: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, bei der Schulhofgestaltung und bei den Leh-
rer*innenparkplätzen im Zuge des Neubaus der Grundschule an der Thessaloniki-
Allee in Köln-Kalk auf eine klimaorientierte, nachhaltige, hitzefreundliche und entsie-
gelte Flächenplanung und auf die Einrichtung von genügend Fahrradabstellanlagen 
auf dem Lehrer*innenparkplätzen und für die Schüler*innen zu achten. 
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Fraktionsvorsitzende 
Mobil: 0179 310 27 67 
manuela.grube@stadt-koeln.de 
 
 
Stephanie Gallerach 

stellv. Fraktionsvorsitzende 
stephanie.gallerach@stadt-koeln.de 
 

mailto:manuela.grube@stadt-koeln.de
mailto:stephanie.gallerach@stadt-koeln.de


 

2 

Begründung: 
 
In der Förderrichtlinie der Stadt Köln zur Gewährung von Zuschüssen für Dach- und 
Fassadenbegrünungen sowie für Entsiegelung von Höfen und Vorgärten, Stand 
26.02.2020, ist ausführlich beschrieben, wie Kölner Bürger*innen zu motivieren sind, 
zu dem Projekt „Klimawandelgerechte Metropole Köln“ beizutragen. 
 
Die Stadt Köln ist daher in der Pflicht, hier als Vorbild auch selbst so zu agieren und 
beim Bau von städtischen Gebäuden – in diesem Fall eine Grundschule in der Thes-
saloniki Allee in dem Stadtviertel Kalk - diese Richtlinien als Vorbild selbst einzuhal-
ten (siehe dazu auch die Planskizze des Schulneubaus / Landschaftsarchitektur). 
 
Da der Fahrradverkehr stark zugenommen hat, werden ausreichende Abstellflächen 
benötigt. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
 
 
 
 

 gez. Keziban Erkmen 
Manuela Grube Keziban Erkmen 
Fraktionsvorsitzende Bezirksvertreterin 


